

Referenten zeigten fernöstliche Kampfkunst



SOLNHOFEN – Zum mittlerweile vierten Mal haben die Ki-Tai-Jutsu-Sportler der TSG Solnhofen und die Karatekas des UFC Ellingen/Pappenheim einen gemeinsamen Lehrgang in der Sola-Halle in Solnhofen veranstaltet. Die Referenten Maik Hofmann und Andreas Schwonburg aus Ingolstadt gaben den

Teilnehmern einen Einblick in die Kampfkunst Muay Thai. Auch Gerhard Mack aus Nennslingen konnte die koreanische Kampfkunst Taekwondo eindrucksvoll vermitteln. Die Teilnehmer waren von dem kurzweiligen Programm der Referenten und dem gemütlichen Ausklang begeistert.